

4 Heat Settings | Keeps Warm up to 4 Hours

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS - DO NOT DESTROY

When using electrical appliances, basic safety precautions should always be followed to reduce the risk of fire, electric shock, and/or injury to persons. Misuse or failure to follow these warnings and instructions may cause overheating, fire, personal injury and/or property damage:

- 1. Be sure to read careful all instructions before using this heated product.
- 2. WARNING: Do not use this heated product with an infant, child, incapacitated or immobile person, paraplegic or quadriplegic, a diabetic, anyone insensitive to heat, such as person with poor blood circulation, or anyone who cannot clearly understand the instructions and/or operate the controls.
- 3. Do not tuck in, pinch, flex or expose the wired heating area of this heated product
- 4. Keep the control away from drafty areas that may become damp or wet such as an open window.
- 5. Do not use pins or other metallic means They may damage the electric wiring
- 6. Do not use if wet. If a spill occurs, turn the heated product off, unplug the battery, and dry before re-using.
- 7. Turn off and unplug the battery when not in use.
- 8. Excessive heating may result from folding or bunching this heated product while in use.
- 9. Examine the heated product, battery connector cable and controller before each use for signs of wear or damage. If improper operation, wear or damage is observed, discontinue its use immediately, unplug it, and contact us.
- 10. Do not use with rocking chairs, recliners, chairs with casters or wheels, or other furniture subject to movement.
- 11. Do not use this heated product on a waterbed, bunk bed, mechanically adjustable bed or a child crib/bed.
- 12. Do not use in conjunction with another electrically heated product.
- 13. All portions of this heated product should be visible at all times.
- 14. Allow to cool before storing and do not crease by placing items on top of it. Store in the original packaging, in a cool, dark, dry place.
- 15. Do not dry clean this heated product. Cleaning solvents may damage the insulation of the heating element. Improper laundering may cause problems with the heating wire, which can lead to fire.
- 16. Keep all dogs, cats, and other pets away from this heated product. This is an electrical appliance that they can damage or be injured by.
- 17. Do not use this heated product with analgesic creams, liniments, salve, or

- 18. Check with your healthcare provider before using with a pacemaker or any medical devices.
- 19. Not for hotel, motel, hospital, or other institutional use.
- 20. Do not use hand pockets for storage of items that may be damaged by heat.
- 21. Remove battery pack prior to washing heated throw.
- 22. Throw should only be used with battery provided, do not use any other power sources.
- 23. Do not use battery with anything other than portable throw and do not attempt to modify or alter battery in anyway.
- 24. Use only the charger that was provided with the battery.
- 25. Do not overcharge the battery or leave it connected to the charger for an extended period of time.
- 26. Do not expose the battery to extreme temperatures or direct sunlight and avoid leaving it in a hot car or in freezing temperatures.
- 27. Store the battery in a cool, dry place, away from flammable materials and sources of heat.
- 28. Do not puncture or crush the battery as this can cause it to leak or even explode.
- 29. Use caution when transporting the battery and avoid exposing it to rough handling or impacts.
- 30. If the battery appears damaged or swollen, do not use it and dispose of it properly.
- 31. Do not use the battery near water or in wet conditions and avoid exposing it to moisture.
- 32. Keep the battery out of reach of children and pets.
- 33. Do not short-circuit the battery and avoid exposing it to metal objects or conductive materials.
- 34. If the battery becomes hot the touch, stop using it and allow it to cool down before continuing to use it.
- 35. Do not dispose of the battery in the trash or incinerate it, as this can release hazardous chemicals and cause a fire.
- 36. Dispose of the battery properly, in accordance with local regulations.

OPERATION & CARE INSTRUCTIONS

SAVE THESE INSTRUCTIONS HOUSEHOLD USE ONLY USE ONLY WITH THE BATTERY PACK PROVIDED.

USING YOUR HEATED WEARABLE THROW:

- 1. Locate the battery pack.
- 2. Connect the cord connector with the product near the care instructions label.
- 3. To plug controller cord into the connector, align arrows on the connector and cord, push together until they lock.
- 4. Locate the Embedded Control Pad near the edge of the Throw. Press the Power button on the Battey Pack to turn on.

CAUTION:

- 1. The risk of fire could occur with a loose connection. The cord must be completely connected.
- 2. Ensure the battery is fully charged by pressing the button next to the LED's on the side of the Battery Pack. If not, refer to charging instructions.
- 3. Locate the connector (USB cord) in the pocket of the Throw. Connect the Battery Pack to the connector (USB cord). Make sure it is fully inserted.
- 4. Locate the Embedded Control Pad near the edge of the Throw. Press the Power button on the Battey Pack to turn on.
- 5. Press the Power icon on the Embedded Control pad until reaching desired setting. 1 light is warm, 2 lights is low, 3 lights is medium and 4 lights is high.
- 6. To turn off, simply press the power button on the embedded control until the lights go off.

NOTE: If you turn off the throw and leave the battery connected, after 24 hours you will need to wake up the battery before using again. You can either press the button on the battery or disconnect and reconnect to the throw before pressing the embedded control.

NOTE: It is normal for the battery to feel warm to the touch when functioning properly.

NOTE: DO NOT USE THE BATTERY PACK FOR ANYTHING OTHER THAN YOUR THROW

CARE AND CLEANING OF YOUR HEATED BEDDING PRODUCT

CAUTION: Do not dry clean. Do not use bleach or fabric softeners. Do not use wringer. Do not iron. Do not immerse battery in water or other liquids. Do not use mothballs or sprays of any kind. Do not reconnect the heated product until it is completely dry. It is recommended to wash before initial use.

Before Washing or Storing Your Heated Throw

- DISCONNECT BATTERY PACK from your product. Do not remove USB cord of the throw.
- 2. Carefully follow all washing instructions or your heated product may shrink and possibly cause a fire hazard.

Washing and Drying Instructions

- 1. Machine wash in cold water, gentle cycle or hand wash.
- 2. Tumble dry low, delicate cycle. REMOVE WHILE STILL DAMP, gently stretch the throw back to its original size.

Caution: Do not use commercial dryers or the dryers at your local laundromat. They get too hot and would damage the wiring of the heated product.

- 3. Drape the heated product over a clothesline or clothes rack. DO NOT use clothespins.
- 4. Heated product must be COMPLETELY dry before reconnecting the Battery Pack.

THERAHAÜS.

4 réglages de chaleur | Garde au chaud jusqu'à 4 heures

INSTRUCTIONS DE SÉCURITÉ IMPORTANTES - NE PAS DÉTRUIRE MODE D'EMPOI ET D'ENTRETIEN

Lors de l'utilisation d'appareils électiques, toujours prendre des mesures de sécurité de base afin de réduire les risques d'incendie, de choc électrique et de blessure. Une mauvaise utilisation du produit ou le non-respect de avertissements et des instructions peut provoquer une surchauffe, un incendie, des blessures corporelles ou des dommages matériels:

- S'assurer de lire attentivement toutes les instructions avant d'utiliser ce produit chauffant.
- 2. Ne Pas utiliser ce produit chauffant avec un nourrison, un enfant, une personne invalide ou immobile, une personne souffrant de paraplégie, de quadriplégie ou de diabète, une personne insendible à la chaleur (qui a une mauvaise circulation sanguine, par exemple) ou une personne qui ne comprend pas clairement les instructions ou les commandes.
- 3. Ne bordez pas, ne pinces pas, ne pliez pas l'article et ne mettez pas le fil chauffant à découvert.
- 4. Tenir le dispositif de contrôle à l'écart des zones susceptibles de devenir humides ou mouillées, comme une fenêtre ouverte.
- 5. Ne pas utiliser d'épingles ou d'autres objets en métal pour maintenir le jeté en place, car ils peuvent endommager le câblage électrique.
- 6. Ne pas utiliser si le produit est mouillé. En cas de renversement de liquide, éteindre le produit chauffant, débrancher la pile et sécher le produit avant de le réutiliser.
- 7. Éteindre le produit lorsqu'il n'est pas utilisé et débrancher la pile.
- 8. Le pliage de ce produit chauffant pendant son utilisation peut entraîner un chaffage excessif.
- 9. Examiner le produit chauffant, le câble connecteur de la pile et le contrôleur avant chaque utilisation afin de déceler tout signe d'usure ou de dommage. En cas de mauvais produit, le débrancher et contactez-nous.
- Ne pas utiliser avec des chaises berçantes, des chaises inclinables ou sur roulettes ou tout autre meuble susceptible de bouger.
- 11. Ne pas utiliser ce produit chauffant sur un lit d'eau, un lit superposé, un lit réglable mécaniquement ou un lit de bébé ou d'enfant.
- 12. Ne pas utiliser en conjonction avec un autre produit a chauffage électrique.
- 13. Toutes les parties de ce produit chauffant doivent être visibles en tout temps.
- 14. Laisser le produit refroidir avant l'entreposer et ne pas le plier en plaçant des

- acticles sur les dessus. Conserver dans l'emballage d'origine, dans un endroit frais, sombre et sec.
- 15. Ne pas nettoyer à sec ce produit chauffant. Les solvants de nettoyage peuvent endommager l'isolant de l'élément chauffant. Un lavage incorrect peut endommager le câble chauffant et ainsi provoquer un incendie.
- 16. Garder tout chien, chat et autre animal de compagnie à l'écart de ce produit chauffant. Les animaux de compagnie peuvent endommager cet appareil éelectrique ou se blesser.
- 17. Ne pas utiliser ce produit chauffant avec des crèmes analgésiques, des liniments, des pommades ou des ounguents. Cela pourrait entraîner des brûlures cutanées.
- 18. Consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser le produit avec un stimulateur cardiaque ou tout autre appareil médical.
- 19. Ne pas utiliser à l'hôtel, au motel, à l'hôpital ou dans autre établissement,
- 20. Ne pas utiliser les pochettes pour ranger des articles qui pourraient êntre endommagés par la chaleur.
- 21. Retirer la pile avant de laver le jeté chauffant.
- 22. Le jeté chauffant ne doit êntre utilisé qu'avec la pile fournie; ne pas utiliser d'autres sources d'alimentation.
- 23. Ne pas utiliser la pile avec autre chose que le jeté chauffant et ne pas tenter de modifier la pile quelque façon que ce soit.
- 24. Utiliser uniquement le charguer fourni avec la pile.
- 25. Ne pas surchager la pile ou la laisser branchée au chargeur pendant une période prolongée.
- 26. Ne pas exposer la pile à des températures extrêmes ou à la lumière directe du soleil ét eviter de la laisser dans une voiture chaude ou de l'exposer à des températures inférieures au point de congélation.
- 27. Entreposer la pile dans un endroit frais et sec, loin des matières inflammables et des sources de chaleur.
- 28. Ne pas perforer ou écraser la pile, qui pourrait ainsi fuir, voire exploser.
- 29. Faire preuve de prudence lors du transport de la pile et éviter de la manipuler brusquement ou de l'exposer à des chocs.
- 30. Si la pile semble endommagée ou gonflée, ne pas l'utiliser et s'en défaire correctement.
- 31. Ne pas utilisr la pile près de l'eau ou dans des conditions humides et éviter de l'exposer à l'humidité.
- 32. Garder la pile horse de la portée des enfants et des animauz de compagnie
- 33. Ne pas faire court-circuiter la pile et éviter de l'exposer à des obets en métal ou à des matériaux conducteurs.
- 34. Si la pile devient chaude au toucher, cesser de l'utiliser et la laisser refroidir avant de continuer à l'utiliser.
- 35. Ne pas jete la pile à la poubelle ni l'incinérer, car elle peut libérer des produits

chimiques dangereux et causer un incendie.

36. Mettre la pile au rebut conformément à la réglementation locale.

GARDEZ CES INSTRUCTIONS RÉSERVÉ À L'USAGE DOMESTIQUE

UTILISER SEULEMENT AVEC LE BLOC PILE FOURNI AVEC CE PRODUIT.

UTILISER VOTRE COUVERTURE CHAUFFANTE:

- 1. Ne branchez pas le cordon d'alimentation dans la prise murale avant d'avoir connecté le cordon du contrôleur au produit.
- 2. Connectez le connecteur du cordon au produit près de l'étiquette d'instructions d'entretien.
- 3. Pour brancher le cordon du contrôleur dans le connecteur, alignez les flèches sur le connecteur et sur le cordon, puis enfoncez-les jusqu'à ce qu'ils s'enclenchent.
- 4. Localisez le panneau de commande intégré près du bord du plaid. Appuyez sur le bouton d'alimentation de la batterie pour l'allumer.

MISE EN GARDE:

correctement

- Une connexion mal fixée peut présenter un risque d'incendie. Le cordon doit être complètement connecté.
- 2. Tous les cordons doivent être détachés et ne doivent en aucun cas être coincés ou pincés. Assurez-vous qu'ils ne sont pas coincés ou pincés entre le matelas et le sommier, les coussins du canapé, contre le mur ou les meubles.
- 3. Ne l'utilisez pas avec un générateur.
- 4. La fiche polarisée (dont l'une des broches est plus large que l'autre) est un dispositif de sécurité. Cette fiche ne peut être insérée dans une prise polarisée que dans un seul sens. Si la fiche ne s'insère pas complètement dans la prise, inversez-la. N'essayez pas de contourner ce dispositif de sécurité.

Remarque: Si le jeté est éteint avec la batterie connectée depuis plus de 24 heures, vous devrez réveiller la batterie avant de pouvoir utiliser à nouveau le panneau de commande du jeté. Vous pouvez le faire soit en appuyant sur le bouton d'alimentation situé sur la batterie ou bien déconnecter et reconnecter la batterie.

Remarque: Il est normal que la pile soit chaude au toucher lorsqu'elle fonctionne

Remarque: NE PAS UTILISER LA BATTERIE AVEC AUTRE CHOSE QUE LE

ENTRETIEN ET NETTOYAGE DU JETÉ CHAUFFANT

ATTENTION: Ne pas nettoyer à sec. Ne pas utiliser de javellisant ou d'assouplissant. Ne pas utiliser d'essoreuse.

Ne pas repasser. Ne pas plongez la batterie dans l'eau ou d'autres liquides. Ne pas utiliser de boules de naphtaline ou de vaporisateurs de n'importe quel type. Ne pas rebrancher le produit chauffant tant qu'il n'est pas complètement sec. Il est recommandé de laver le produit avant la première utilisation.

Avant de laver ou d'entreposer le jeté portable

- 1. DEBRANCHER LE BLOC-PILE du produit. Ne pas enlever le cordon USB du jeté.
- 2. Suivre attentivement toutes les instructions de lavage, sinon le produit chauffant risque de rétrécir et de causer un incendie.

INSTRUCTIONS DE LAVAGE ET DE SÉCHAGE

- 1. Lavez l'article à la machine à l'eau froide, au cycle délicat, ou lavez-le à la main.
- 2. Sécher en machine au cycle délicat à basse température. RETIREZ LE JETE DE LA SECHEUSE ENCORE HUMIDE.

Etirez le délicatement pour lui donner sa grandeur initiale.

ATTENTION : n'utilisez ni sécheuse commerciale ni sécheuse de buanderie car le niveau de température élevé de ces machines abîmerait les fils électriques.

- 3. Placez le produit sur une corde à linge ou un portant à vêtements, SANS utiliser d'épingles à linge.
- 4. Ne rebranchez le produit chauffant à la batterie que lorsqu'il est COMPLETEMENT sec.

THERAHAÜS.

CERTIFICATION FCC

This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation. Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate this device. This product has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help

THERAHAÜS. THERAPEDIC

CERTIFICATION FCC

Cet appareil est conforme à la partie 15 du règlement de la Commission fédérale des communications des États-Unis (FCC).

Le fonctionnement est assujetti aux deux conditions suivantes :

(1) l'appareil ne doit pas provoquer d'interférences nuisibles et (2) l'appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris celles susceptibles de causer un fonctionnement indésirable de l'appareil.

Remarque : cet appareil a été soumis aux tests d'usage et déclaré conforme aux limites établies pour appareils numériques de classe B, conformément à la partie 15 du règlement de la FCC. Ces limites ont pour but de procurer une protection raisonnable contre les interférences préjudiciables dans une installation résidentielle. L'appareil génère, utilise et peut émettre de l'énergie radio électrique; s'il n'est pas installé et employé conformément aux instructions, il peut provoquer des interférences nuisibles aux communications radio. Rien ne garzantit que des interférences ne se produiront pas dans certaines installations. Si l'appareil cause des interférences nuisibles à la réception radiophonique ou télévisuelle - ce qui peut être établi en le mettant hors tension puis sous tension - l'utilisateur devrait essayer d'y remédier en adoptant une ou plusieurs des mesures suivantes :

- modifier l'orientation ou la position de l'antenne réceptrice ;
- augmenter l'écart entre l'appareil et le récepteur ;
- brancher l'appareil sur un circuit autre que celui sur lequel est connecté le récepteur ; et enfin
- consulter le détaillant ou bien un spécialiste en radio et télévision